

Ligue AURA Karaté et DA Maison Régionale des Sports 68, avenue Tony Garnier CS21001 69004 LYON cedex 07

FRAISSES, le 14 MAI 2024

Objet : Candidature aux postes du comité directeur

Madame, Monsieur,

Le développement du karaté nécessite un apport régulier d'idées nouvelles. Dans quelques jours la ligue devra renouveler son comité directeur et à cette occasion je vous soumets ma candidature pour le Comité Directeur de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes de Karaté et Disciplines Associées pour la prochaine olympiade

Mon parcours au sein du karaté depuis 1975 a été marqué par de nombreuses réussites, tant en compétition qu'en enseignement. Bénévole, arbitre national, jury de grades, jury des DIF et CQP, j'ai toujours œuvré au bon fonctionnent de notre fédération. En tant que professeur de karaté au sein du Karaté Club de Firminy, j'ai formé et accompagné plusieurs champions régionaux et nationaux, formé de nombreux professeurs et ceintures noires en promouvant les valeurs de respect, de discipline et de dépassement de soi.

Sous ma présidence au Comité de la Loire, j'ai mis en place des projets innovants, notamment l'organisation de stages de perfectionnement en karaté sans oublier nos disciplines associées, des compétitions locales, et des programmes de formation continue pour les instructeurs. Ces initiatives ont contribué à dynamiser notre communauté et à augmenter considérablement le nombre de licenciés.

Mes compétences en gestion de projet, communication et organisation d'événements ont toujours été au service de la promotion et du développement du karaté et Disciplines Associées. En rejoignant le Comité Directeur de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes, je souhaite continuer à apporter des idées nouvelles et renforcer les liens entre les différents clubs de la région.

Mon approche collaborative, ma capacité à travailler en équipe, et mon dévouement pour les arts martiaux sont des atouts que je suis déterminé à mettre au service de notre ligue régionale. Je suis convaincu que mon expérience et mon engagement contribueront à atteindre les objectifs ambitieux de développement et de promotion de notre discipline.

Je souhaite une ligue qui s'intéresse à tous les publics mais surtout qui sache intéresser et mobiliser, les comités, les clubs, les dirigeants, les professeurs et chaque licencié afin que toutes les manifestations soient des réussites.

Je veux être à l'écoute des pratiquants de nos diverses disciplines et être force de propositions pour répondre du mieux possible à leurs attentes.

Je reste à votre disposition pour tout entretien ou information complémentaire. En vous remerciant par avance pour l'attention portée à ma candidature, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'assurance de ma considération distinguée.

Farid SLIMANE

Président du Comité de la Loire de Karaté et Disciplines Associées

DEJEPS 6ème DAN